

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Warga Cegah Kejahatan dan Waspada Hoax

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Feb 27, 2024 - 17:10



LAPORAN KEGIATAN

GIAT DDS DESA CIMAHPAR POLSEK KALIBUNDER



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Warga Cegah Kejahatan dan Waspada Hoax

Pada hari Selasa, 27 Februari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, turun langsung ke lapangan untuk melaksanakan Giat Anjangsana serta Door To Door System (DDS) di Kampung Cigadog, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, BRIPKA TAUFIK GINANJAR tak hanya sekadar bersilaturahmi dengan warga setempat, namun juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Berikut rangkumannya:

1. **Antisipasi Kejahatan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di lingkungan sekitar.
2. **Pencegahan Kejahatan Jalanan:** Warga diminta untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Pencurian dengan Pemberatan), Curas (Pencurian dengan Kekerasan), dan Curanmor (Pencurian Kendaraan Bermotor). Untuk menghindari risiko tersebut, disarankan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda. Selain itu, kegiatan ronda malam juga diimbau untuk ditingkatkan.
3. **Kewaspadaan terhadap Bencana Alam:** Mengingat musim hujan, warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam. Langkah-langkah pencegahan dan penanganan awal diimbau agar segera diimplementasikan.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi Super App kepada warga masyarakat. Hal ini bertujuan untuk mempermudah akses informasi serta layanan yang tersedia.
5. **Waspada Terhadap Hoax Pasca Pemilu:** Selain itu, dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan informasi, warga diminta untuk lebih waspada terhadap berita-berita hoax yang beredar di media online, terutama setelah berlangsungnya Pemilu tahun 2024.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan kondusif dan aman. Ini merupakan salah satu upaya dari Kepolisian Sektor Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat Desa Cimahpar.